

LOISIRS

Le quad sans moteur lé là

De plus en plus de quads circulent sur nos routes. Il faudra désormais vous habituer à voir des... quad-bike. Un engin sorti tout droit de l'imagination d'un VTTiste français, ingénieur en aéronautique. La société Quad bike runners installée à Saint-Pierre a fait venir un premier exemplaire dans l'île.

C'est en feuilletant un magazine de VTT que Bertrand Ferrer, ancien chef de cabine de feu Air Bourbon, a découvert le quad-bike. Mais ce n'est que lorsque la compagnie privée réunionnaise a déposé son bilan qu'il a commencé à s'y intéresser de plus près.

« C'est un engin très polyvalent. On peut faire de la des-

cente ou une simple balade pépère. Son inventeur a commencé à le commercialiser en septembre dernier. C'est le premier exemplaire qui sort de la métropole et il est pour la Réunion », explique avec fierté Bertrand Ferrer.

Le quad-bike est en tous points comparable à un VTT sauf qu'il possède... quatre

roues. « L'idéal pour tous ceux qui ne savent pas monter à vélo », ajoute le jeune chef d'entreprise dans un grand état de rire.

Le modèle qu'il cherche à commercialiser pèse 25 kilos et coûte la bagatelle de 6 800 euros. « Tout est réglable. Aussi bien le siège que le guidon. Ce sont des roues de 24 pouces, légèrement plus petites que celles d'un VTT. Pour rester dans le côté technique, il y a 27 vitesses, trois plateaux, neuf pédales, des suspensions à ressort et huile, ainsi que des freins à disques. Pour les puristes, il y a 150 mm de débattement à l'arrière et 80 à l'avant ».

Lors de ses différentes sorties en quad-bike, Bertrand Ferrer a suscité la curiosité de bon nombre de Réunionnais. « A première vue, ça a l'air de plaisir. Je compte en acheter cinq dans un premier temps et dix d'ici la fin 2006. Mon objectif est aussi bien de les louer que de les vendre ».

Pour la petite histoire, Bertrand Ferrer avoue avoir remonté toute la Plaine des Sables sans aucun problème.

Après la moto à quatre roues voici le quad sans moteur. Décidément, rien n'arrête le progrès.



Michel ZITTE Bertrand Ferrer au guidon de son drôle d'engin.



Selon son propriétaire, le quad-bike est comparable à un VTT.

Avec **MaLigne visio Tropiques** téléphonez en **illimité** vers la métropole et les DOM avec **l'image** en plus⁽¹⁾